## 液体ヘリウムの供給再開について

極低温科学センター液化機の更新工事により液体へリウムのユーザーの皆様には多大なるご迷惑をおかけしております。現在、液化機の更新工事は大詰めを迎えており、3月末の仙台市による完成検査とその後の試運転に向けた準備をしております。今後の液体へリウムの供給見通しは液化機の試運転をしてみないと正確に立ちませんが、現段階では下記のように段階的に供給量を増やす計画を立てております。

- 第一段階(4月第二週後半より): ごく少量の供給開始。保冷用等の不可欠な注文を優先 し、個別に応談。
- 第二段階(4月第三週より):電話による注文受け付け開始。限定量の供給開始。
- 第三段階(4月第四週より): Web による注文受け付け開始。多量の注文があった場合に は供給日を調整。

第四段階(5月より):通常通りの供給。

なお、試運転の状況によっては、必ずしも計画通りの供給ができない場合もありますので 予めご了承ください。4月初めに、試運転の状況を見て、あらためてより確度の高い供給計 画をお知らせいたします。ユーザーの皆様には、いましばらく、ご迷惑をおかけしますが、 なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

問い合わせ連絡先:極低温科学センターオペレータ室(内)2807